

Son cœur fut enfermé dans un vase d'argent et déposé aux Visitationes, à Lyon. Le corps fut conduit à Annecy, et enterré dans la chapelle de la Visitation. Quand le pieux fondateur fut béatifié, en 1661, par Alexandre VII, ses reliques furent mises dans une belle châsse d'argent et placées au-dessus de l'autel. Ces précieuses reliques échappèrent aux profanations révolutionnaires, et reposent encore aujourd'hui dans l'église de ce monastère.

Le cœur du saint évêque est maintenant à Venise.

Dans tous les couvents de la Visitation on rencontre quelques objets qui lui ont appartenu. Celui de Nevers possède une parcelle de son cœur, une de ces chasubles, une mitre travaillée par sainte Chantal, un petit recueil de constitutions et plusieurs lettres autographes.

L'église de Saint-Trophime d'Arles a deux petites fioles de son sang et de la poussière de ses os et de ses chairs.

A Rome, on garde, à la Trinité-du-Mont, une aube, un cordon et une mitre.

Réflexion.—La douceur est une force à laquelle rien ne résiste : " Bienheureux les doux, a dit le Sauveur, parce qu'ils seront les maîtres de la terre. "

NOUVELLES DE ROME.

Mgr l'évêque de Santander (Espagne) a envoyé à Rome neuf prêtres de son diocèse, qui, sous la direction d'un supérieur, se sont établis dans une maison de la place Farnèse.

Ces prêtres fréquentent les cours de philosophie, de théologie et de droit canonique, et l'on croit que plusieurs évêques espagnols imiteront l'exemple de leur vénérable frère de Santander.

La congrégation des Rites a reçu les pièces du procès de la béatification du cardinal Fischer, chancelier de l'université de Cambridge et de Thomas Morus, chancelier de la couronne d'Angleterre.

NOUVELLES GÉNÉRALES.

ÉTATS-UNIS.

Le protestantisme s'effraye de l'accroissement si rapide de la population catholique aux États-Unis. " C'est un fait brutal, mais indéniable, disent les révérends ministres ; la superstition romaine va s'emparer du pays ; nos temples sont vides et se vendront aux enchères, les églises catholiques se construisent partout et sont toujours encombrées. Quel remède à pareil fléau ? "

Le *Times*, de New-York, qui n'est pas suspect, publiait dernièrement